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七麻呂くん 
 

「コンテスト」予選を勝ち上がりました！  

９月３日に行われた「第１回都立高校生プレ

ゼンテーションコンテスト」予選に参加しまし

た。事前の書類審査を通過し、都民ホールにて

発表しました。１８組の中で（１組は当日欠席）

４組が本選（決勝戦）に進むことができます。  

本校からは畜産科学科プロジェクトチーム

も参加しました。私たちは午後の最後から２番

目という発表順番でした。大半の発表を聞き、

とても緊張した中で発表を行いました。原稿の全てを暗記し何回も発表練習をしてから挑

んだもの、案の定原稿がとんでしま

い、予想していたタイムよりも２０

秒ほど早く終了してしまいました。

しかし、無事４組に選ばれることが

でき、１０月２９日の本選に出場す

ることができました。 

本選は質疑応答（約４分間）もあ

るので、今から緊張していますが、

しっかりと自分たちの取り組みを 

発表していきたいと思います。 



「news every.」のコーナーで紹介されました！  

 

９月２８日に放送された日本テレビ

『news every.』気になる！のコーナーで、 

私たちの栽培する『雑司ヶ谷かぼちゃ』が 

紹介されました。 

明治時代に現在の板橋区周辺で栽培され

ていましたカボチャが千葉県で引き継がれ

ており、今年 JA職員の尽力によって東京に

戻ってきた『雑司ヶ谷かぼちゃ』。 

 

未だ江戸東京野菜ではないのですが、私た

ちも５月上旬に３本の苗をもらい栽培してい

たのです。すでに他の農家さんでは収穫が終

わっており、採種目的でまだ収穫していなか

ったかぼちゃがあったことから私たちに声が

かかりました。 

番組中では、江戸東京野菜を使用している

お店が多く紹介されており、「江戸東京野菜が

浸透してきている」と思うと、とてもうれし

く思いました。 

後日、放送された日の最高視聴率を記録と                  

いう報告も受け、プロジェクトメンバー一同  

とてもうれしかったです。 

 

＜ 追伸 ＞ 

撮影取材時に、江戸東京野菜の

一つ『内藤唐辛子』を活用した 

「瑞穂町の六次産業化」に取り組

んでいることをお話ししたところ、

このコーナーでも取り上げてくだ

さいました。 

１１月４日・５日に開催される 

本校の文化祭（瑞高祭）にて販売 

（１回２０袋限定）します。 

過日地元イベントにて購入され

た方から、「高級感を感じる逸品」

とのお声もいただいておりますので、どうぞご利用ください。 

撮影時の様子です 



地元「ファミリーマート」での販売がスタートしました！  

 

先月上旬のことです。「瑞穂町の

産業振興に寄与する一環として、

高校生が取り組んでいるプロジェ

クト活動を販売という形で協力・

支援したい。」との申し入れがあり

ました。 

そこで、本校経営企画室に東京

都教育庁高等学校教育課と協議し

ていただきました。その結果、１

０月２日に「ファミリーマート多

摩瑞穂店」との正式な販売契約を

結ぶことができました。 

その翌日から店頭に５０袋並べ

ていただいたところ、オーナーさ

んから「数日で売り切れてしまう

ほどの盛況だった。」との大変うれ

しい報告を受けました。 

その折に追加注文もいただいた

のですが、未だ町内に加工してい

ただける業者がなく私たち数名の

メンバーで製造しますので注文に

応えるほどの在庫がなく、ビジネ

スチャンスを逃してしまうという

大変残念な結果を招いてしまいま

した。 

今月中旬からは瑞高祭（文化祭）

の準備が始まり、追加注文数をい

つお渡しできるか未定ではありま

すが、今後はできる限り安定供給

ができるようにしていきたいと思っています。 

これからも『瑞穂七色唐辛子』をはじめとする私たちが開発した商品の販売活動により、

江戸東京野菜の一つ『内藤唐辛子』のＰＲ・普及活動を続けていきます。 


